

Miércoles 08 de Septiembre del 2010

Última modificación 08.09.2010

El Financiero El 15 de noviembre, la fecha límite para los legisladores (Marcela Ojeda / Víctor Chávez) A partir de este día, los legisladores tienen hasta el 15 de noviembre para analizar, modificar y aprobar el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) 2011, que alrededor de las 19 horas de hoy recibirán de manos del Ejecutivo, como parte del paquete económico para el próximo año. En él se incluyen la iniciativa de Ley de Ingresos de la Federación (LIF), que los diputados deberán aprobar a más tardar el 20 de octubre y los senadores el 31, y los Criterios Generales de Política Económica (CGPE) con estimaciones del PIB, del precio promedio del petróleo de exportación, el tipo de cambio y la propuesta de déficit. P.C. proyecto de presupuesto de egresos de la Federación, legisladores, Gravar rendimientos provocará fuga de inversiones del país Jeanette Leyva Reus La entrada en vigor del nuevo régimen de intereses el 1 de enero de 2011 originará iniquidad y complejidad, por ser una tributación cedular contraria al principio de proporcionalidad, que además desincentiva el ahorro y puede provocar fuga de capitales. A este régimen, aprobado en el paquete presupuestal de este año, se le dio un periodo transitorio de 12 meses para que las instituciones bancarias ajustaran sus sistemas y pudieran retener el Impuesto sobre la Renta (ISR) a la tasa máxima sobre los intereses devengados. P.C. impuestos, inversión, Crece vinculación China-América Latina (Viridiana Mendoza Escamilla) Los inversionistas de mercados emergentes deberán seguir puntualmente los vínculos estratégicos entre China y América Latina, que se desarrollan rápido y no deben ser subestimados. Esta creciente vinculación puede tener implicaciones tanto positivas como negativas para el crecimiento, las tasas de cambio y los activos de renta fija en América Latina, señala Bank of America Merrill Lynch. El reporte semanal de la institución detalla que las exportaciones de América Latina a China se han expandido de cinco mil millones de dólares en 2000 a 58 mil millones en 2009. De igual manera, las importaciones de bienes chinos en América Latina se han incrementado de cuatro mil 500 millones de dólares en 2000 a 42 mil millones en 2009. P.C. China, América Latina, comercio exterior, exportaciones, importaciones Salud de banca europea preocupa a los mercados Clara Zepeda Hurtado Los números rojos se apoderaron de los mercados financieros internacionales y el sector financiero volvió a ser el epicentro de las alertas. Los mercados de renta variable, de divisas y petrolero presentaron volatilidades importantes ante las nuevas presiones para los inversionistas por la posibilidad de una situación crítica para los bancos europeos. Esta preocupación se acrecentaba luego de que la Asociación Alemana de bancos señalara que los diez mayores bancos de aquel país podrían necesitar 105 mil millones de euros de capital adicional, según la nueva reglamentación. P.C. sistema financiero, banca, mercados internacionales, Europa Alianza con IMSS contra la elusión El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y el Servicio de Administración Tributaria (SAT) firmaron un convenio para el intercambio de información en materia fiscal, a fin de evitar la elusión y evasión de empresas, pero sobre todo para proteger los derechos de los trabajadores. En el salón de usos múltiples de la sede del IMSS se informó que este acuerdo protegerá a los trabajadores y a las empresas frente a despachos que asesoran y provocan que los patrones caigan en conductas de evasión fiscal. El director del IMSS, Daniel Karam Toumeh, señaló en entrevista que quienes cometan abusos de este tipo serán sancionados conforme lo establece el Código Fiscal Federal y la ley del instituto, que indica que pueden llegar a tener la privación de la libertad de los empresarios que incurran en estas prácticas. P.C. impuestos, evasión fiscal, IMSS Usan microcréditos para cerrar brecha económica de mujeres Pablo Chávez / enviado PUEBLA, Pue., 7 de septiembre.- Actualmente, en México dos de cada tres hogares recibe un ingreso generado por la mujer. Por ello, el gobierno federal trabaja en programas para cerrar las brechas de desigualdad que separan a los mexicanos. Bruno Ferrari, secretario de Economía, comentó que las mujeres constituyen más de la mitad de la población en el país, por lo que sus capacidades empresariales y liderazgo deben ser integradas en las actividades económicas. Al clausurar el Foro Internacional Economía y Mujeres: un nuevo paradigma (FIEM), el funcionario federal aseguró que la actual administración trabaja para apuntalar la participación de la mujer en la economía. P.C. microcréditos, mujeres, FIEM México, muy atractivo para la inversión española Será la historia, será el idioma, pero España ha mantenido a lo largo de los años una importante relación de negocios con México. Actualmente nuestro país es uno de los principales destinos de la inversión productiva de España: en la última década la Inversión Extranjera Directa (IED) proveniente del país ibérico creció en promedio 59.2 por ciento, cifra cinco veces mayor al avance de la IED total que tuvo una tasa de crecimiento de 10.3 por ciento. P.C. IED, inversion, España El G-20 debe apoyar la recuperación: Sakong II Ivette Saldaña / enviada SEÚL, 7 de septiembre.- Para salir de la recesión económica mundial que se vivió hace un año es necesario que en su próxima reunión, en noviembre, los países del Grupo de los Veinte (G-20) muestren que sí pueden trabajar juntos y definir caminos para tener un crecimiento sostenido, así como determinar las nuevas reglas económico-financieras a seguir. Después de la crisis financiera internacional se vio debilidad en algunas instituciones en las que habrá que hacer cambios a fin de evitar caer en otra recesión. Para el presidente del Comité Presidencial para el encuentro del G-20 en Seúl, Corea del Sur -a realizarse el 10 y 11 de noviembre-, Sakong II, se necesita un nuevo marco para el sector financiero, en especial para la banca privada; fortalecer el sistema institucional; hacer reformas que ayuden a la recuperación económica, y mejorar los marcos legales, y así impulsar un mayor avance económico. P.C. G-20, crisis financiera, recesión Estados Unidos pierde influencia en América Latina LONDRES, 7 de septiembre.- América Latina, encabezada por Brasil, está cobrando un mayor peso internacional y redefine sus alianzas, en algunos casos provocando la inquietud de Estados Unidos, la hasta hace poco potencia hegemónica, pero que ha perdido influencia en la región. En su balance anual, el Instituto Internacional de Estudios Estratégicos (IISS, por sus siglas en inglés) añade que "en 2010 varios países" del área "se percibían a sí mismos como potencias crecientes en el escenario mundial, y esperaban ser tratados como tales". Destaca la influencia creciente de Brasil, de México e incluso de la modesta Bolivia en un ámbito crucial como la lucha contra el cambio climático, y de los bloques de poder que proliferan en la región, como la Unión de Naciones Sudamericanas (Unasur) o la Alianza Bolivariana para las Américas (Alba). P.C. Estados Unidos, América Latina, hegemónico, IISS Reforma regulatoria, clave para detonar la economía Isabel Becerril Hasta que la reforma regulatoria en México involucre a los

tres órdenes de gobierno (federal, estatal y municipal) registrará un impacto positivo sobre la actividad económica semejante a realizar modificaciones fiscales profundas, dijo Alfonso Carballo, titular de la Comisión Federal de Mejora Regulatoria (Cofemer). De los 31 miembros de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), México ocupa el quinto lugar en el renglón de las mejoras prácticas de impacto regulatorio, después de Gran Bretaña, Holanda, Alemania y Canadá, según la última evaluación realizada por esa institución, en 2009. P.C. reforma regulatoria, Alfonso Carballo Pérdidas por 2 mil mdp en la producción agrícola de Tabasco Héctor A. Chávez Maya Se calculan pérdidas superiores a dos mil millones de pesos en la producción agrícola en el estado de Tabasco, como consecuencia de las intensas lluvias de los últimos días, aseguró Juan Jesús Cruz Cadena, presidente de las ligas agrarias en la entidad. En entrevista con EL FINANCIERO advirtió que esta situación podría ocasionar escasez de alimentos, por lo menos de azúcar, ya que en Tabasco se produce caña para la elaboración de cerca de un millón de toneladas del endulzante. P.C. sector agrícola, producción, Tabasco, lluvias El presupuesto no debe ser un botín político: IP Isabel Becerril El presupuesto para 2011 debe contemplar no sólo la eficiencia del gasto público y ser un paquete económico responsable, sino también contar con algunas medidas que hagan más eficaz la recaudación fiscal, para que todos los mexicanos paguen, así como la revisión de cuentas de los estados, planteó el sector privado. Los presidentes de la Coparmex, Gerardo Gutiérrez; la Concamin, Salomón Presburger, y la Canaco, Arturo Mendicuti, coincidieron que en el Presupuesto de Egresos de la Federación 2011 los diputados y senadores deben incrementar los recursos en áreas prioritarias para el país, y así impulsar el crecimiento. P.C. presupuesto 2011, IP, paquete económico Persiste rezago en la creación de empleos: Manpower Zenyazen Flores Manpower México estimó que 2010 cerrará con alrededor de 625 mil empleos formales, que representan un saldo positivo tras el repunte de nuestra economía en el tercer trimestre. Mónica Flores, directora general de la firma, reconoció que si bien la generación de plazas es favorable, persiste un rezago en la materia, porque el país requiere crear un millón anuales para cubrir la demanda laboral. En cuanto al empleo informal admitió que es un fenómeno que ha crecido porque la creación de puestos de trabajo no se da al mismo ritmo que los jóvenes se integran a la Población Económicamente Activa (PEA), y por la falta de equilibrio entre oferta y demanda en las profesiones que requiere la economía. Al presentar la "Encuesta de expectativas de empleo para el cuarto trimestre de 2010" indicó que el pronóstico de 625 mil empleos se alcanzará porque en el último trimestre se prevé la creación de unos 120 mil P.C. empleo, Manpower México, El Reforma Crecen 58% exportaciones de autos Ciudad de México (8 septiembre 2010).- La producción de vehículos de México subió 53 por ciento en agosto respecto al mismo mes del año pasado, mientras que las exportaciones escalaron 58.1 por ciento, dijo este miércoles la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). En el mes pasado, México produjo 205 mil 740 vehículos y exportó 175 mil 904, dijo la Asociación. P.C. exportaciones, autos, producción, industria automotriz Abre dólar en 13.15 pesos a la venta Ernesto Sarabia Ciudad de México (8 septiembre 2010).- La moneda nacional opera con ciertas presiones en el inicio de operaciones en el mercado de cambios de menudeo, a la espera de Beige Book de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed, por sus siglas en inglés) y con nuevos riesgos por la banca y la deuda de otras naciones de Europa. Las ventanillas de Banamex ofrecen el dólar en 13.15 pesos y lo adquieren en 12.75, cifras que representan tres centavos de alza respecto la jornada de ayer. P.C. tipo de cambio, dólar Crece más fuerte empleo informal Mónica Ramírez Ciudad de México (8 septiembre 2010).- A pesar del repunte en el empleo formal, el sector informal ha generado más oportunidades laborales a la gente, revelan cifras del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y el Inegi (Instituto Nacional de Estadística y Geografía). Al cierre del primer semestre de 2010, se generaron 600 mil 893 puestos formales de asegurados en el IMSS respecto a lo registrado un año antes, pero fueron más los que se crearon en el sector informal de la economía con 659 mil 571, de acuerdo con el Seguro Social y la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE). P.C. empleo informal, empleo, sector informal Presume Informe los bajos salarios Verónica Gascón Ciudad de México (8 septiembre 2010).- El Gobierno federal presumió como ventaja competitiva de la manufactura mexicana el bajo costo de la mano de obra respecto a la que tienen otros países. "México tiene ventajas en estabilidad macroeconómica, ubicación geográfica, y bajos costos de mano de obra relativos a otros países de la región; sobre países como Brasil, China o India, lo que lo ubica en una posición sólida en el comercio mundial", según el Cuarto Informe de Gobierno. Los salarios de la industria manufacturera en México son un tercio de lo que se paga en Estados Unidos y también más bajo que en Chile, lo cual es visto como una posición sólida. P.C. salarios, industria manufacturera, ventaja competitiva, IV informe de gobierno Abre BMV con ligera ganancia de 0.01% Ernesto Sarabia Ciudad de México (8 septiembre 2010).- Los mercados accionarios de Estados Unidos y México amanecieron con alzas, pese al deterioro de la deuda en economías de Europa del Este y pendientes del Beige Book de la Reserva Federal de EU. El índice de las tecnológicas en EU sube 0.55 por ciento a 2 mil 221.04 puntos, luego de su retroceso del martes por la fragilidad del sistema financiero europeo, en especial en Alemania. El Dow Jones trepa 0.37 por ciento a 10 mil 378.68 puntos y el Standard & Poor's gana 0.36 por ciento para llegar a mil 95.82 unidades. P.C. BMV, mercados financieros Cotiza crudo en dls. 73.86 en NY Londres, Gran Bretaña (8 septiembre 2010).- El petróleo caía por debajo de 74 dólares por barril este miércoles, declinando por tercera sesión consecutiva, con el referencial estadounidense afectado por la debilidad de los mercados accionarios. Las acciones europeas retrocedían en el comercio temprano siguiendo las pérdidas en Japón. El crudo estadounidense para entrega en octubre bajaba 23 centavos, a 73.86 dólares el barril a las 11:38 horas (GMT). Operadores atribuyeron el declive a la debilidad en el precio de las acciones, que han estado altamente correlacionadas con los valores del crudo la mayor parte de 2010 porque ambos son vistos como indicadores de la fortaleza de la recuperación económica global. P.C. crudo, petróleo Prevén mejore México como destino de IED Ginebra, Suiza (7 septiembre 2010).- Las perspectivas para que México capte inversión extranjera directa (IED) han aumentado, según la encuesta sobre el posible destino de inversión de las mayores compañías del mundo, realizada por la Conferencia de las Naciones Unidas para el Comercio y el Desarrollo (UNCTAD, por sus siglas en inglés). El País se ubica en la posición 6, de 21 lugares, de las economías más mencionadas para depositar flujos de capital extranjero, según el informe "Encuesta de prospectiva sobre inversión mundial 2010-2012". P.C. IED, inversion, UNCTAD El Universal

<http://www.eluniversal.com.mx/nacion/180315.html>OCDE: afecta futuro existencia de "Ninis"; Nurit Martínez La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) calificó como "especialmente grave" que en un momento de inestabilidad económica, en México existan jóvenes que no estudian ni trabajan (Ninis), porque representa un "retrato de lo que le puede suceder en años venideros al país". La OCDE, ante este panorama, afirma que "la educación superior (universitaria) representa una buena inversión a largo plazo para los gobiernos... Invertir en educación hoy es más importante que nunca, ya que permitirá responder a los cambios demográficos y tecnológicos que tiene efecto en los mercados laborales". Al presentar el Panorama de la Educación 2010 (Education at a Glance), en una videoconferencia desde su sede en París, Francia, Pedro García de León, jefe de Estadística de la División de Educación de esa organización, afirmó que México tiene un "retraso" en cuanto a la oferta de oportunidades educativas a los jóvenes. P.C. educación, juventud, ninis, OCDE

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81843.html>México en la industria global Ramón Lecuona Valenzuela* La emblemática industria automotriz global siguió experimentando cambios estructurales durante la primera década del milenio. Por ejemplo, China pasó de una participación de 3.6% en la producción mundial de vehículos en el 2000, a 22.4% en 2009. Así llegó a ocupar, con amplia ventaja, la plaza de mayor productor de vehículos ligeros del planeta, superando la producción conjunta de Japón y Estados Unidos, segundo y tercer lugar, respectivamente, con 12.8% y 9.2% de participación. Aunque por ahora la producción china está dirigida a su mercado interno, su avance acelerado por la curva de aprendizaje y las enormes economías de escala propias de ese país, representan una amenaza latente para los principales productores mundiales de vehículos, especialmente para los orientados a la exportación. P.C. industria automotriz, producción <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81852.html>IBMV baja por riesgo europeo Rubén Migueles Tenorio Tras cinco jornadas consecutivas de incrementos, el principal indicador de la Bolsa Mexicana de Valores cerró ayer con un retroceso de 0.91%, debido a una toma de utilidades por nuevos temores sobre la situación fiscal de los países europeos que elevaron su nivel de riesgo. El Índice de Precios y Cotizaciones terminó la jornada con un descenso de 298.27 puntos respecto al nivel del lunes pasado, para situarse en 32 mil 448.40 puntos. El mercado mexicano estuvo influenciado por el comportamiento de los mercados estadounidenses donde el Dow Jones y el Nasdaq perdieron 1.03% y 1.11%, respectivamente, después del regreso de los inversionistas extranjeros, luego del feriado del Día del Trabajo en EU. P.C. mercados financieros, BMV, índice de precios y cotizaciones El Economista

<http://eleconomista.com.mx/industrias/2010/09/08/se-acelera-industria-automotriz-mexico>Se acelera la industria automotriz en México La producción de vehículos de México subió 53% en agosto respecto al mismo mes del año pasado, mientras que las exportaciones escalaron 58.1%, dijo el miércoles la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). En el mes pasado, México produjo 205,740 vehículos y exportó 175,904, dijo la asociación. "El total producido es impulsado por el incremento que sigue reportando la exportación de vehículos", señaló la AMIA en un comunicado. México envía la mayor parte de sus exportaciones de autos a Estados Unidos, su principal socio comercial bajo el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). P.C. industria automotriz, producción

<http://eleconomista.com.mx/industrias/2010/09/08/df-mejor-competitividad-imco>DF, el mejor en competitividad: IMCO El Distrito Federal es la entidad con mejor índice de competitividad de México, seguida por Nuevo León, Querétaro, Coahuila y Aguascalientes, señala el IMCO en su Índice de Competitividad 2010. La caja negra del gasto público, que presenta este miércoles. Estas cinco entidades se encuentran en la pirámide de la competitividad por la cantidad de "empresas grandes, empresas certificadas con ISO 9000 y empresas de clase mundial en proporción a su riqueza, así como el elevado número de patentes solicitadas por habitantes y de investigadores", indica el estudio del Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO), que recoge datos hasta 2008. En la posición más rezagada, según el IMCO, se encuentran Oaxaca y Guerrero, seguidos por Chiapas, Tabasco y el Estado de México. En el caso de Oaxaca y Guerrero, que son las entidades "peor calificadas", su baja competitividad se debe a "la falta de cobertura de agua potable, altos índices de dependencia económica y educación". P.C. índice de competitividad

<http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/09/07/mezcla-mexicana-cierra-us6862>Mezcla mexicana cierra en US68.62 El crudo mexicano comenzó la semana con una ganancia de 24 centavos de dólar respecto al cierre del viernes pasado, al concluir la jornada en 68.62 dólares por barril, informó Petróleos Mexicanos. En tanto, Bursamérica reportó bajas en los precios de los crudos estadounidenses, luego que la tormenta tropical 'Hermine' no afectó la producción en el Golfo de México como se esperaba. Además, la explosión en la refinería de Cadereyta redujo las pérdidas, ante la expectativa de que México tendrá que importar más productos petroleros de Estados Unidos y de otros países en los próximos meses. La consultora atribuyó la ganancia para el Brent a las mayores existencias de crudo en Estados Unidos, los mantenimientos de los campos en el Mar del Norte y los fuertes precios del crudo ruso. P.C. mezcla mexicana, crudo, petróleo

<http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2010/09/07/cordero-entregara-pef-san-lazaro>Cordero entregará PEF en San Lázaro El secretario de Hacienda, Ernesto Cordero, acudirá este miércoles al Palacio Legislativo de San Lázaro, para entregar el proyecto de Paquete Económico 2011, donde se descartan aumentos a los impuestos. El coordinador del área Económica del PAN en la Cámara de Diputados, Luis Enrique Mercado, confirmó la presencia del titular de Hacienda, en un acto protocolario que se realizará a las 19:00 horas de este miércoles. "No se prevén aumentos a ninguna tasa impositiva y en el tema de la Ley de Derechos sólo vienen algunos ajustes y la desaparición de algunos derechos que ni siquiera se alcanzan a cobrar, se eliminarían", dijo en entrevista. P.C. paquete económico 2011

<http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/09/08/desempleo-opaca-crecimiento-eu>Desempleo opaca crecimiento de EU Los economistas corrigieron nuevamente sus proyecciones para el crecimiento económico de Estados Unidos en el segundo semestre del año ante un elevado nivel de desempleo y nuevas evidencias de problemas en el mercado inmobiliario, mostró un sondeo de Reuters. El sondeo de septiembre marca el tercer mes consecutivo en que los economistas corrigen a la baja sus proyecciones para el crecimiento del Producto Interno Bruto del segundo semestre, y se conoce después de que el Gobierno anunciara el viernes que la tasa de desempleo aumentó al 9.6 por ciento. La mediana de las proyecciones de un sondeo de Reuters a 60 economistas coloca la

expansión anualizada del PIB en 1.8% en el tercer trimestre de este año y en 2.1% en los últimos tres meses del año.

P.C. desempleo, Estados Unidos La Jornada

<http://www.jornada.unam.mx/2010/09/08/index.php?section=economia&article=028n1eco> Francia, paralizada por las masivas protestas contra la reforma a pensiones París, 7 de septiembre. Francia vivió una jornada de protestas que paralizó el país, como medida de presión en contra del proyecto de reforma al sistema de pensiones impulsado por el presidente Nicolás Sarkozy, que busca aumentar de 60 a 62 años la edad mínima de jubilación y de 65 a 67 para retirarse con pensión completa. En París se vieron largas filas a causa de la reducción de los servicios de metro y trenes regionales; se anularon cerca de una cuarta parte de los vuelos desde y hacia la capital; las escuelas y empresas también se vieron afectadas por la protesta, convocada por ocho sindicatos. P.C. Francia, pensiones

<http://www.jornada.unam.mx/2010/09/08/index.php?section=economia&article=030n1eco> Medidas de austeridad extenderán crisis en la UE: Stiglitz Budapest, 7 de septiembre. La Unión Europea prolongará la crisis global si las autoridades de las grandes economías del bloque insisten en aplicar medidas de austeridad para reducir los déficit fiscales, advirtió el economista Joseph Stiglitz. Stiglitz, quien fue galardonado con el Nobel de Economía en 2001, señaló que la austeridad como política para salir de la crisis era un "desastre", agregando que Europa se dirigía a sufrir más problemas económicos si los políticos realmente hablaban en serio cuando prometieron reducir sus gastos en vez de simplemente intentar calmar a los mercados financieros. P.C. Stiglitz, Europa, crisis

<http://www.jornada.unam.mx/2010/09/08/index.php?section=sociedad&article=039n2soc> En indígenas y afroamericanos se sitúa 70% de pobreza, señala el BID Mariana Norandí Indígenas y afroamericanos en América Latina representan 48 por ciento de la población. Sin embargo, debido al alto grado de discriminación y exclusión social, en esos grupos se concentra 70 por ciento de la pobreza de la región, aseguró el representante en México del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Ellis J. Juan. Al participar en el Encuentro iberoamericano discriminación, desigualdad social y exclusión, organizado por el Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación (Conapred), señaló que en América Latina los mayores índices de desigualdad se originan principalmente por razones de etnia y raza. P.C. pobreza, BID

<http://www.jornada.unam.mx/2010/09/08/index.php?section=sociedad&article=040n1soc> Sagarpa: las lluvias han dañado 90 mil 795 hectáreas de cultivos en seis estados Matilde Pérez U. Las lluvias dañaron 90 mil 795 hectáreas en 151 municipios de Nayarit, Tabasco, Oaxaca, Hidalgo, Chiapas y Veracruz, de las cuales poco más de 28 mil tienen afectaciones totales. Los cultivos más perjudicados son de maíz, sorgo, café, sandía, plátano, limón y mango, manifestó Francisco Mayorga Castañeda, titular de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), durante la firma de un memorando de entendimiento para la cooperación en materia de agricultura, investigación y educación con el ministro de Agricultura de India, Sharad Pawar.

P.C. agricultura, Sagarpa, cultivos, alimentos, lluvias, hectáreas The New York Times

http://www.nytimes.com/2010/09/09/us/09spill.html?_r=1&ref=business Report by BP Finds Several Companies at Fault in Spill

By IAN URBINAWASHINGTON — The oil giant BP said Wednesday in its internal report that a series of failures involving a number of companies ultimately led to the huge oil spill in the Gulf of Mexico. "No single factor caused the Macondo well tragedy," BP said in a statement about the report. "Rather, a sequence of failures involving a number of different parties led to the explosion and fire which killed 11 people and caused widespread pollution in the Gulf of Mexico earlier this year." Conducted by the company's safety chief, Mark Bly, and a team of about 50 mostly BP employees, the inquiry was initiated almost immediately after the April 20 explosion that killed 11 and spilled almost five million barrels of oil into the Gulf of Mexico. Citing "a complex and interlinked series of mechanical failures, human judgments, engineering design, operational implementation and team interfaces," the 193-page report deflects attention away from BP and back onto its contractors, especially Transocean, which owned the rig, and Halliburton, which performed cement jobs on the well.

P.C. petróleo, BP, Golfo de México

<http://www.nytimes.com/2010/09/09/business/09markets.html?ref=business> U.S. Markets Brush Off European Bank Worries By CHRISTINE HAUSER Shares on Wall Street followed European markets higher Wednesday as investors seemed to put aside some concerns about the European financial sector. The rise was a sharp contrast from Tuesday's trading, when the Dow Jones industrial average, the Standard & Poor's 500-stock index and the Nasdaq composite index all declined more than 1 percent. On Tuesday, traders were worried about strikes in France, the pending split up of the Anglo Irish Bank and reports that the 10 biggest lenders in Germany might need to raise 105 billion euros (\$133 billion) because of new capital requirements. On Wednesday, a strong demand for Portuguese bonds seemed to ease some of those jitters. "The concerns that the bank stress tests were not as thorough and the banks were not as forthcoming with their exposure to sovereign debt is somewhat offset today by news that Portugal did not have any problem in their bond auction," said Hank Smith, chief investment officer of Haverford Investments. P.C. mercados financieros El

[País](http://www.elpais.com/articulo/economia/espanoles/reacios/retrasar/jubilacion/elpepueco/20100908elpepueco_2/Tes) http://www.elpais.com/articulo/economia/espanoles/reacios/retrasar/jubilacion/elpepueco/20100908elpepueco_2/Tes Los españoles, entre los más reacios a retrasar la jubilación

EUROPA PRESS 08/09/2010 El 74% de los españoles se opone a la propuesta del Gobierno de elevar la edad legal de jubilación de los 65 a los 67 años para asegurar el sistema público de pensiones, según se desprende del V estudio

internacional de AXA sobre jubilación. Por el contrario, solo un 9% de los encuestados estaría a favor de aplicar esta medida, lo que sitúa a España como el país más reacio a aumentar la edad de retiro de entre los elegidos para realizar el estudio: Estados Unidos, Alemania, Portugal, Francia, Reino Unido e Italia. Alemania e Italia, con un 71% y 69%, se acercan al rechazo de los españoles a prolongar la vida laboral, recomendación realizada desde Bruselas para afrontar los cambios de los flujos demográficos. España queda sin embargo muy por encima de Reino Unido, Francia o Portugal, donde la oposición no supera el 55%.

P.C pensiones, jubilación, España

http://www.elpais.com/articulo/economia/produccion/industrial/modera/crecimiento/elpepueco/20100908elpepueco_3/Tes
La producción industrial modera su crecimiento al 0,5%

REUTERS 08/09/2010 La producción industrial española se mantuvo en tasas positivas en el mes de julio por quinto mes consecutivo pero el crecimiento se ralentizó y no alcanzó las previsiones de los analistas. El índice de la producción industrial de España, corregido el efecto de calendario subió en julio a una tasa interanual del 0,5% frente al 3,1% revisado (anterior, 3,0%) de junio, dijo el miércoles el Instituto Nacional de Estadística (INE). Un sondeo compilado por Reuters apuntaba a un alza de la tasa interanual del 2,8% en julio. De esta forma el indicador industrial encadena su quinto avance mensual consecutivo, tras registrar en marzo su primer crecimiento desde abril de 2008, aunque es el más bajo de todos ellos. Todos los principales subindicadores de la producción mostraron debilitamientos en el mes de julio, salvo el de energía, que mostró una aceleración en su crecimiento desde un 4,1% en junio a un 6,4%. Por el contrario, la fabricación de bienes de equipo, aquellos que se utilizan para producir otros bienes y que, por tanto, avanzan la evolución del sector, caen un 4%, condicionando al conjunto del resultado de junio.

P.C. producción, industria

http://www.elpais.com/articulo/economia/UE/hara/marcaje/Presupuesto/pais/evitar/nuevas/crisis/elpepueco/20100908elpepueco_3/Tes La UE hará marcaje del Presupuesto de cada país para evitar nuevas crisis

ANDREU MISSÉ - Bruselas - 08/09/2010 La propuesta de gobernanza económica de la UE ha empezado a andar aunque sea a marcha muy lenta. Los ministros de Economía y Finanzas de los Veintisiete acordaron ayer someter al examen previo de Bruselas y de sus colegas las líneas maestras de sus respectivos presupuestos nacionales. La propuesta de gobernanza económica de la UE ha empezado a andar aunque sea a marcha muy lenta. Los ministros de Economía y Finanzas de los Veintisiete acordaron ayer someter al examen previo de Bruselas y de sus colegas las líneas maestras de sus respectivos presupuestos nacionales. El debate "ex ante" de las cuentas públicas nacionales es lo que se llamará "el semestre europeo". Durante la primera mitad del año, la Unión establecerá las directrices para los presupuestos que serán elaborados por los Estados miembros durante la segunda parte del mismo. Estas medidas entrarán en vigor a partir de enero de 2011.

P.C. presupuestos, Unión Europea, crisis